



PRI exige investigar hallazgo de dos granadas en sus instalaciones de Guerrero

El dirigente nacional del PRI Alejandro Moreno exigió a las autoridades federales y locales investigar a fondo la colocación de artefactos explosivos en instalaciones del Comité Directivo Estatal del tricolor en Guerrero.

Afirmó que “la violencia y la inseguridad en México ha escalado a niveles alarmantes”.

Moreno Cárdenas sostuvo que este problema es “resultado de la incapacidad de las autoridades para combatir a quienes lastiman el tejido social todos los días”.

Por su parte, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Guerrero, Alejandro Bravo Abarca, demandó a las autoridades “que se brinde seguridad no solo en las instalaciones del PRI, también en otras que pueden ser vulneradas, así como en las colonias de la capital”.

Insistió en que por ningún motivo debe desestimarse ni minimizarse este acto delictivo, por lo que es necesario llegar a fondo en la investigación.

El sábado, se reportó el hallazgo de dos granadas de fragmentación en las instalaciones del PRI en Chilpancingo, las cuales están ubicadas a unos 40 metros del Polideportivo en donde se llevó a cabo un concierto auspiciado por el gobierno de Guerrero.

<https://mvsnoticias.com/nacional/estados/2023/8/13/pri-exige-investigar-hallazgo-de-dos-granadas-en-sus-instalaciones-de-guerrero-602693.html>